«J'ai un rêve... Ne les mangeons plus!»



La «sentience» animale

Les dernières découvertes de la science démontrent que tout animal de ferme est un être « sentient », sensible et conscient, capable d'éprouver des émotions.

Des chercheurs de l'Université de Cambridge ont découvert que **LES MOUTONS** étaient capables de reconnaître les émotions sur le visage de leurs congénères, mais aussi sur le visage des personnes humaines. Et un mouton préfère nettement voir des visages heureux.

À partir de photos représentant d'autres moutons, des personnes et d'autres animaux, un mouton est capable de reconnaître le visage d'au moins 50 autres moutons et de 10 humains pendant au moins deux ans.

Des observations révèlent aussi que les moutons pensent aux individus absents.

Si vous partagez un rêve d'humanité, merci infiniment de faire circuler cette missive.

